

INSTALACIÓN DE EL INSTITUTO DEL HOMBRE

Hoy 17 de Mayo de 2023, en rueda de prensa, fue instalado el INSTITUTO DEL HOMBRE, siendo el 1ro en todo el país.

El objetivo de este instituto es erradicar la violencia entre el hombre y la mujer a través de la adecuada atención psicológica así como la debida asesoría jurídica con la finalidad de ejercer en pro de familias unidas libres de violencia.

Los servicios que se ofrecen en este instituto son:

- Asesoría jurídica
- Orientación psicológica integral
- Promoción y cuidado de la salud mental
- Talleres para la re educación en la construcción, ejercicio y equidad de la masculinidad.
- Intervención multidisciplinar para el adecuado soporte familiar y paternidad saludable.
- Consejería y prevención del comportamiento adictivo en el contexto social.
- Referencia inter institucional para la atención integral de la salud bio psicosocial
- Fomento de talleres y espacios para el desarrollo óptimo de la familia.
- Vinculación con programas gubernamentales para el impulso de proyectos de emprendimiento, para padres en situación vulnerable.
- Garantía de los derechos humanos en el ejercicio de la masculinidad y equidad de género.

Este instituto cuenta con su oficina dentro de las instalaciones de la Presidencia Municipal y el horario de atención es de Lunes a Viernes de 9am a 5pm y los días Sábados de 9am a 2pm.

Acude, no te calles, la atención es totalmente confidencial y gratuita.



[Ver galería de imágenes](#)